

わかば

5月2日

先日は道徳の授業参観ありがとうございました。子どもたちは、お話しの中の「わたし」の気持ちを考えていました。「楽しい世界」を「楽しい」と「楽」と考え、体がうまく動かさないおじいちゃんが楽に過ごせることも楽しいにつながるんだと考えていました。それぞれのお家のおじいちゃん、おばあちゃんにしてあげたいことの発表では恥ずかしさもあったようですが、口にしなくてもいろんな場面で相手の気持ちに立って話したり動いたりしていることと思います。道徳で勉強したことから、生活を見つめる機会にこれからもしていきたいと思います。

連休明けの5月のスタートです。4月の緊張が解け、体調を崩しやすくなる頃かと思えます。一人一人の様子や顔をよく見て、学校生活がスムーズに続けられるようにしていきたいと思えます。ご家庭でも、規則正しい生活を心がけたりお子様の話を聞いてあげたりして、元気が続くように見守っていただけるとありがたいです。



4月8日 みんなでハイチーズ！

<5月の生活目標>

5月の生活目標は「身の回りの整理整頓をしよう」です。必要なものがきちんと整理整頓され、自分の物がしっかり管理でき、自分のことが自分でできる子にしていきたいと思えます。5月に集中して取り組むことで、よい習慣を身に付けさせたいと思えます。

学校では、自分の机の中やロッカーの中、廊下側の物かけなどの場所で自分の物をきちんと管理させたいと思えます。3・4年生は教室に5人なので大変ゆったりとした場所が与えられています。見た目も美しく気持ちよく整理整頓できるようにしたいと思えます。

また、自分の場所だけでなくみんなの使う場所、体育館や図工室・音楽室・図書館で「使ったら元にもどす」ことを意識させ、次の人のことを考えて、みんなのものを大事にできる子にしていきたいと思えます。ご家庭でも、整理整頓の声かけをお願いします。



1人分のロッカーです

<器械運動交歓会に向けて>

6月1日(水)に中条小学校にて町器械運動交歓会が行われます。4年生はこれに出場します。5月から跳び箱・マット・鉄棒の練習を行います。体育の時間に練習します。昨年度全校で発表した技をもっと磨いていきたいと思えます。鉄棒では膝のサポーターがあると練習も進みますので、準備をお願いします。

